










1: Der große Hafen-
geburtstag in Hamburg 
steht an. Alle Besucher 
freuen sich sehr auf das 
Fest, es ist immer ein 
tolles Spektakel.
Besonders der große 
Schwimmkran der HHLA 
lockt viele Besucher an.

3: Gooseman hilft  
gerade dabei Container 
von Skyline Express auf 
ein Schiff  zu verladen, 
als ein Fisch ihm die Tat 
der Waschbären erzählt. 
Schnell macht er sich 
auf den Weg.

5: Die Leute am Hafen 
jubeln laut und sind 
glücklich. 
Dank Gooseman ist 
das Fest gerettet, 
jetzt kann gefeiert 
werden!!!

RÄTSELSPASS!
Wie hoch ist der Schwimmkran der HHLA, der beim Hamburger 
Hafenfest dabei war?

GEWINNEN SIE 

EINEN LIEGESTUHL!

* Mit dem Einsenden des Lösungswortes über 
www.skyline-express.de/gewinnspiel.html nehmen Sie automatisch am 
Gewinnspiel teil. Teilnahme ab 18 Jahren. Einsendeschluss: 15.08.2018

Ihre Lösung *

2: Aber leider 
wollen die drei 

Waschbären das 
Fest sabotieren. 

Sie zersägen Teile 
des Schwimm-
krans. Jedoch 

bleibt dies nicht 
unbeobachtet…

4: Er kommt in 
letzter Sekunde! 

Der Schwimmkran 
ist kurz vor dem 

Einsturz. Schnell 
setzt er seinen 
Laserblick ein 

und schweißt die 
kaputten Teile 

zusammen.



IMPRESSUM 

Herausgeber:
Skyline Express International GmbH
Im Seelenkamp 23-25, 32791 Lage
Telefon: +49 5232 9997-00
Fax: +49 5232 9997-159
E-Mail: info@skyline-express.de
Internet: www.skyline-express.de
Geschäftsführer / C.E.O.: Volker Sim
UstIDNr. / VAT Number: DE812937775
Eingetragen im Handelsregister  
beim Amtsgericht Lemgo, HRB 4674

Produktion:
contact1.de - Agentur fuer Ideen GmbH
Allee 11, 32756 Detmold 
Telefon: +49 (0) 5231 56986 17
Fax: +49 (0) 5231 56986 21
Email: info@contact1.de 
Internet: www.contact1.de
 
Druck:
Druckerei Zimmer GmbH 
Graffeler Berg 31, 33142 Büren
Telefon: +49 (0) 2955 74745 0 
Fax: +49 (0)2955 74745 29 
Email: info@druckerei-zimmer.de 
Internet: www.zimmer-druck.de

Auflage:
2450

Abmeldung:
abmeldung-skylinekurier@skyline-express.de


